



Un millar de
Letrados piden a
Llop que negocie P18

eldiarioalerta.com

Veinte años de corrupción y desfalco de dinero público con el PRC gobernando

La trama de la consejería de Obras Públicas «solo operaba» con el Gobierno del PRC entre 2003 y 2011, con el regionalista José María Mazón, actual enlace directo con el Gobierno de España y a partir de 2019 con el regionalista José Luis Gochicoa

El Gobierno regional PRC-PSOE continúa trabajando en la actualidad con las empresas investigadas, con contratos activos en Obras Públicas y otros departamentos, pero también con gobiernos locales liderados por otras formaciones políticas P2-3



El presidente regional y secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla y el consejero, Guillermo Blanco en Ruento, Cantabria. / CELIA AGÜERO

La Justicia declara el suicidio de un trabajador como accidente laboral

El Tribunal Superior de Justicia de Cantabria declaró el suicidio de un trabajador por como accidente laboral, al dictaminar que existió «causalidad» en la decisión tomada de quitarse la vida con la situación que vivía en su empleo. El tribunal considera que «el fallecimiento del trabajador tiene como causa inmediata su trabajo» y condena a la Seguridad Social, a la empresa y a su aseguradora al pago de prestaciones de viudedad y de orfandad a la esposa y a su hija. P7

Gestión «irregular» en la Demarcación de Costas con el socialista Osorio a la cabeza

El PP pide al Estado desbloquear las concesiones de Costas y la destitución del jefe de la Demarcación de Costas en Cantabria, José Antonio Osorio

El Gobierno de Pedro Sánchez «bloqueó» en 2018 los expedientes de prórroga de las concesiones en dominio público marítimo terrestre por la «terquedad y arbitrariedad» de la ministra para la Transición Ecológica, Teresa Ribera,

«que es una talibán» y que, con esta medida, ha hecho «un enorme daño a los negocios» instalados en estos espacios y por tanto, a la economía de Cantabria, contrabiniendo las sentencias del Tribunal Supremo. «Ni el artículo 32 de la

Ley de Costas puede interpretarse como está haciendo el Gobierno porque así lo han dicho los tribunales, ni el plazo máximo de las concesiones puede establecerse en 75 años porque así lo ha establecido el Tribunal Supremo». P5

El PSOE agotará la Legislatura con Podemos y dice que irá «más allá» P16

Los cortes de luz en Zaporíyia pueden generar una crisis radiactiva P20

Contrataciones «a dedo» en Cantur con el «denominador común del carné del PRC»

La empresa ha perdido 68 demandas de trabajadores con un coste de más de 350.000 euros de dinero público | Colsa afirma que los procesos de empleo son transparentes P3

DATOS DE ENERO

Cantabria, única comunidad donde cayó la creación de empresas P4

SANIDAD

La región es la segunda con mayor proporción de agresiones a médicos

Los sanitarios cántabros se manifiestan hoy contra las agresiones P6